

Ob sie bei ihnen wohne, seit welcher Zeit sie sich von ihnen getrennt und aus welchen Ursachen sie sie verlassen habe?

Ob sie Kinder gehabt habe und sie erziehe?

Seit welcher Zeit sie in Paris wohne?

Ob sie jemand hier in Paris in Anspruch nehmen könne?

Ob sie schon einmal verhaftet war, wie oft und warum?

Ob sie schon sich preisgegeben habe und seit wie langer Zeit?

Ob sie jetzt venerische Übel an sich habe oder sonst gehabt habe?

Ob sie einige Erziehung genossen habe?

Welche Gründe sie bestimmen, sich einschreiben zu lassen?

Diese und viele andere von den Antworten selbst an die Hand gegebenen Fragen setzen den Protokollanten gar bald in den Stand, das Wesen, womit er zu tun hat, kennen zu lernen: ob das Mädchen verführt und ohne Hilfsmittel ist und in ihren Antworten wahr spricht; ob sie erst mit dem Gewerbe beginnt; ob sie sich unter dessen Schleier zu verbergen sucht; in welche Klasse man sie stellen muß und ob noch weitere Erkundigungen eingezogen werden müssen. Die stete Beobachtung solcher Mädchen und die Gewohnheit, sie zu fragen, haben den Protokollanten und überhaupt allen Beamten in dieser Beziehung einen wahrhaft bemerkenswerten Scharfsinn und durchdringenden Blick gegeben, wie ich selbst oft zu bemerken Gelegenheit hatte. Was die Ärzte betrifft, welchen die Untersuchung obliegt, so entnehmen sie selbst aus der Art, wie sich ein ihnen zum ersten Male zugesendetes Mädchen niedersetzt, sogleich, ob sie es mit einer alten oder neuen Dirne zu tun haben.

Ist das Verhör beendet, und sind die Antworten ins Protokoll eingetragen, so erhält ein Aufseher einen Bogen, der den Familiennamen, die Vornamen und das Alter des Mädchens angibt. Die Ärzte untersuchen das Mädchen und senden mit demselben Aufseher einen anderen Schein, auf welchem sie bemerken, daß sie bei der Untersuchung die Demoiselle N. N. gesund oder krank gefunden haben; das Blatt muß unterzeichnet sein und macht einen Teil des für sie bestimmten Aktenstücks aus.

Während dieser Zeit kommt aus dem gerichtlichen Nachweisungs-büro die Antwort zurück, welche oft dazu beiträgt, die Wahrheit alles dessen, was das Mädchen im Verhör sagte, zu prüfen.

Ich habe die Fragen mitgeteilt, die man an die Mädchen stellt, um ihren Namen zu erfahren und sich über ihre Persönlichkeit